



Portada / Economía Y Finanzas /

**Forbes Staff**  
febrero 8, 2024 @ 5:29 pm

## Cofece defiende autonomía; afirma que beneficia a consumidores

*El órgano antimonopolios informa que desde 2018 ha generado beneficios a la población por casi 14,000 mdp, en medio de la reforma de AMLO que busca desaparecerlo.*



Foto: Freepik.es

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), el órgano antimonopolios de México, defendió este jueves que desde 2018 ha generado beneficios a la población por casi 14, 000 millones de pesos (mdp), en medio de la reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador que busca desaparecerla.

### ‘Indispensable una política de competencia fuerte’

Al respecto, señaló que una política de competencia económica fuerte es “una herramienta indispensable” para que la población mejore sus condiciones de vida mediante el acceso a mejores servicios, bienes y productos, tal como lo reconoce la Constitución.

La Cofece señaló que por ello la propuesta de reforma presentada por López Obrador debe analizarse en el Congreso en ese contexto.